

La campaña nacional de ONN ha dado el pistoletazo de salida este sábado. La Recogida Nacional de cajitas se realizará los días 29 de noviembre al 1 de diciembre en los Puntos de Entrega de toda España



(Redacción, 18/09/2023) Operación Niño de la Navidad ha dado el pistoletazo de salida a través de la [Fiesta de Lanzamiento](#) , que se ha retransmitido de manera virtual y ha contado con la asistencia de cientos de personas en las 16 provincias de España donde se han reunido

voluntarios y colaboradores del proyecto para verla.

“La Gran Aventura”, el programa de formación en valores que se ofrece a los niños y niñas tras recibir la cajita, fue uno de los temas más destacados del evento. Se realizó una entrevista a Julián, exmiembro del Equipo Nacional de Liderazgo de La Gran Aventura en República Dominicana, que compartió su experiencia trabajando con profesores encargados de la formación a los niños, cuya duración se extiende a doce semanas. También fueron entrevistadas Alina y Victoria, dos mujeres ucranianas que a día de hoy residen en España y recibieron cajitas de Operación Niño de la Navidad en su país natal durante su niñez. Victoria compartió en la entrevista que años después de recibir la cajita, ella misma colaboró en la distribución y entrega de regalos en Mariúpol. El evento finalizó con el vídeo

“El inicio de una gran aventura en Guinea Ecuatorial”

, que mostraba las caras felices de los niños abriendo sus regalos, pero también sacaba a la luz la cruda realidad de la situación en la que estos niños crecen y cómo Operación Niño de la Navidad crea un impacto de esperanza en los hogares africanos.

Guinea Ecuatorial y Namibia, países receptores de las cajitas preparadas en España, son lugares donde la pobreza que sufren los niños y niñas se ha convertido en una realidad con la que las familias conviven de manera irremediable. **“La necesidad es grande, porque encontramos a muchas familias que no tienen medios para satisfacer las necesidades básicas de sus hijos. Hay muchos huérfanos en Guinea**

,” señalaba Clementina Vindan Ondong en el vídeo del reparto, responsable de una de las iglesias guineanas que colaboró en la distribución de cajitas el pasado mes de abril. Pero no solamente existe una carencia material, sino que también se habla de una carencia de valores. María Gorety, profesora de un colegio público en Guinea Ecuatorial y de La Gran Aventura, comentaba con preocupación acerca del entorno que rodea a los niños, “Todo lo que ven que hacen los mayores piensan que es normal, como por ejemplo: si viven en un entorno malo, **en donde sus padres se insultan y se emborrachan, piensan que también pueden hacerlo.”**

Fiesta de lanzamiento. Sábado 16 de septiembre 2023

En medio de esta situación, ONN pretende aportar bienes materiales que **beneficien el desarrollo escolar y contribuyan al bienestar de los niños**

, como material escolar, elementos de higiene y juguetes adaptados a la edad y género del receptor. Además, ofrece una

educación en valores que impulsa a los niños a seguir el ejemplo de Jesús

, buscando siempre el amor al prójimo y ofreciendo una alternativa de comportamientos diferente a las situaciones extremas con las que puedan estar lidiando en su día a día.

“Estamos siendo parte de algo que está removiendo los cimientos de la Tierra”, ha declarado el Coordinador Nacional de Operación Niño de la Navidad, David Delgado, quien ha sido testigo de la entrega de cajas de regalos en múltiples lugares de África y sigue abogando por la lucha del bienestar de la infancia en los países desfavorecidos.

[Decisión](#), organización que desarrolla el proyecto en España, se ha propuesto el objetivo de conseguir 52.000 cajitas en este 2023.

La Recogida Nacional tendrá lugar del 29 de noviembre al 1 de diciembre, de 18:00 a 21:00hs de la tarde, días en los que se abrirán los Puntos de Entrega de las diferentes provincias para recibir las cajitas preparadas por los ciudadanos que deseen participar de la iniciativa.

El Centro de Procesos, localizado en el Polígono del Aguacate, Madrid, comenzará a recibir voluntarios desde el día 4 de diciembre en adelante, que colaboren en el procesado de cajas previo al envío internacional.

Las cajitas serán entregadas a niños y niñas de Guinea Ecuatorial y Namibia, entre otros lugares de África.

Éxito en el lanzamiento de Operación Niño de la Navidad 2023: Cajitas llenas de esperanza para Guinea E

Escrito por DECISIÓN / Edición: Actualidad Evangélica
Lunes, 18 de Septiembre de 2023 15:20



Fuente: DECISIÓN / Edición: Actualidad Evangélica